

お知らせ

2022年マッスルコンテスト日本開催について



来る2022年2月12日（土）と13日（日）に、神奈川県カルッツかわさきにおきまして、IFBBプロリーグリージョナルショー「マッスルコンテスト東京」を開催致します。このコンテストは米国カルフォルニアを中心に、世界でもベトナム、アイルランド、インド、フィリピン、ブラジル等で開催される、30年以上の歴史を誇るワールドワイドなコンテストの国内大会（リージョナルショー）です。

当初、このリージョナルショーに加え、国際大会「マッスルコンテストジャパン」を2年ぶりに開催予定でございました。当実行委員会としては様々な感染症対策をし、「マッスルコンテストジャパン」を開催すべく取り組んでまいりましたが、各国での感染症の状況が思わしくなく、海外からの選手およびIFBBプロリーグの役員を迎えての開催が大変難しい状況となってしまいました。当実行委員会としては、国際大会としてのクオリティを保つことに加え、何よりも参加される選手、役員、および関係者の皆様の安全面を第一に考え、大変残念ではございますが、国際大会「マッスルコンテストジャパン」開催を延期することにいたしました。延期後の開催は2022年夏頃を予定しております。

1月 2月 3月 4月 5月 6月 7月～9月頃 10月 11月 12月



2月に開催する国内大会「マッスルコンテスト東京」では、万全の感染症対策を施しながら、選手の方に全力を出していただける環境をご用意するべく準備を進めております。またコンテスト初心者の方も気軽に参加できる入門編の大会「マッスルゲート」や、パワーリフティングコンテスト、各種セミナー等、様々なイベントも同時開催の予定です。

そして夏までに状況が改善されることを祈り、2年前のように世界中の方が集まって盛り上がり、楽しめる国際大会「マッスルコンテストジャパン」を開催することができるよう、当実行委員会は取り組んで参ります。この状況を乗り越えられることを心より願っております。